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Важный фактор повышения 
производительности труда

ВСЕСОЮ ЗНОЕ совещание ра
ботников промышленности при- 
ззал о  тружеников, как можно 

быстрее овладевать методами луч
ших предприятий, новаторов про
изводства, подтягивать отстаю
щих до уровня передовых. Сде
лать опыт лучших достоянием  
всех, это значит привести в дей
ствие внутренние резервы, намно
го увеличить выпуск промышлен
ной продукции, производство то
варов широкого потребления.

Огромную роль в решении этой 
задачи призвано сыграть социа
листическое соревнование между  
коллективами цехов, родственных 
по характеру производства. Со
ревнование побуждает каждый 
коллектив рассматривать свою ра
боту в свете лучшего опыта, по
могает оценивать критически ее 
недостатки. Соревнование посто
янно зовет вперед, помогает в 
борьбе с вредными настроениями 
самоуспокоенности, зазнайства, 
хвастовства, которым предаются 
отдельные работники.

Всемерное развитие товарище
ской взаимопомощи коллективов 
предприятий способствует даль
нейшему повышению производи
тельности труда, снижению себе
стоимости продукции, распростра
нению передового опыта. Об этом 
свидетельствует соревнование во
лочильщиков двух заводов — Но
вотрубного и Старотрубного.

Начало этому соревнованию по
ложили отжигальщики тт. Ники
форов и Малявин, кольцевой тов. 
Васильев (Старотрубный завод), 
вызвав на соревнование труже
ников родственных профессий Но
вотрубного завода. Индивидуаль
ные договоры заключили м еж ду  
собой 24 передовика производ
ства.

Но надо сказать, что проф
союзные организации и особенно 
третьего цеха Новотрубного заво
д а  отнеслись к соревнованию фор
мально. Не представляли своевре
менно результатов работы сорев
нующихся, отчего страдала глас
ность соревнования. Итоги сорев
нования подводились в узком кру
гу. а иногда даж е не устанавли
вали — кто ж е победил?

Встретившись в конце 1953 го
да , волочильщики пришли к вы
воду, что надо организовать со
ревнование меж ду цехами. Реше
но — сделано. Сейчас оба коллек
тива учатся друг у друга, сорев
нование помогает нм в решении 
сложных производственных вопро
сов. Так, .волочильщики Старо

трубного завода начали внедре
ние метода фосфатирования труб, 
по которому у ж е работаю т ново- 
трубники. И нет сомнения, что 
при встрече трудностей последние 
окажут помощь своим товарищам  
по труду.

Но, кау рассказывается в пу
бликуемых сегодня выступлениях 
рабочих-волочильщиков, в дея 
тельности того и другого цехов 
имеется еще много недостатков, 
которые сдерживают дальнейший 
рост производительности труда. 
Особенно выступающие резко 
критикуют администрацию цехов 
за  неритмичную работу, за боязнь 
в деле совершенствования техно
логии производства, за  отсутст
вие настоящей заботы об охране 
труда рабочих. В третьем цехе 
Новотрубного завода крайне мед
ленно внедряется почин бригады  
тов. Чурсинова.

Состоявшееся на днях совмест
ное собрание актива волочильщи
ков двух заводов показало, что 
как тот, так и другой коллективы 
заинтересованы в передаче лучше
го опыта, готовые оказывать вся
ческое содействие и помощь во 
внедрении передовой технологии 
и передовых методов труда. Хо
чется пожелать, чтобы соревнова
ние ширилось и крепло с каждым 
днем, звало рабочих на завоева
ние новых трудовых побед.

Чтобы по-настоящему органи
зовать распространение лучшего 
опыта, необходимо председателям  
цехкомов тов. Буркову (Н ово
трубный завод) и тов. Клековки- 
ной (Старотрубный зав од) улуч
шить руководство соревнованием. 
Ведь мало заключить договор, 
обменяться посещениями делега
ций цехов. Н адо добиться, чтобы 
в каждом цехе были полностью  
осуществлены организационно- 
технические мероприятия, способ
ствующие распространению луч
шего опыта коллективов родст
венных цехов. Необходимо прове
рять, как внедряются в жизнь 
предложения, вносимые на рабо
чих собраниях, повышать дей
ственность соревнования. Только 
в этом случае оно даст свои ре
зультаты.

Постановление июльского Пле
нума ЦК КПСС долж но стать 
программой дальнейших действий 
волочильщиков в их борьбе за  
дальнейшее развитие промышлен
ности. технического прогресса, мо
билизации их на улучшение рабо
ты предприятия по всем показа
телям.

Перед заседанием Совещания Глав правительств четырех держ ав в Ж еневе. Слева направо— 
П редседатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин, Президент США Д . Эйзенхауэр, Пре

мьер-Министр Франции Э. Фор и Премьер-Министр Англии А. Иден за  беседой у Дворца  
Наций. Фото В. Савостьянова. Фотохроника ТАСС.

Совещание Глав правительств четырех держав
ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ

ЖЕНЕВА, 23 июля. (Спец. кор. ТАСС). Сегод
ня утром и днем Главы правительств четырех 
держав заседали в узком составе. На этих засе
даниях обсуждались директивы Глав прави
тельств четырех держав министрам иностранных 
дел. В результате обсуждения, происходившего 
в духе сотрудничества и взаимопонимания, было 
принято согласованное решение.

За столом заседания заняли места Н. А. Бул
ганин, Д. Эйзенхауэр, А. Нден п Э. Фор, члены 
делегаций СССР, США, А н г л и и  и Франции, а 

также советники и эксперты делегаций четырех 
держав.

Председательствующий Э. Фор объявляет за
седание открытым. Он сообщает, что Главы пра
вительств согласовали сегодня Директивы Глав 
правительств министрам иностранных дел. п 
спрашивает участников Совещания, есть ли не
обходимость зачитывать текст этих Директив, 
уже розданных всем участвующим в Совещании.
Все Главы правительств соглашаются с тем, что 
нет необходимости зачитывать Директивы Глав

ЗАСЕДАНИЕ
правительств четырех держав министрам ино
странных дел. Председательствующий объявляет, 
что Директивы Глав правительств четырех дер
жав министрам иностранных дел приняты в той 
редакции, в какой они были представлены Гла
вам правительств на заключительном заседании.

Председательствующий предоставляет слово 
Главам делегации. Первым выступает Глава де
легации Англии А. Иден.

Затем Э. Фор предоставляет слово Главе со
ветской делегации Председателю Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганину. Н. А. Булганин за
читывает текст своего заявлевия.

После выступления Н. А. Булганина заявле
ние делает Глава американской делегации Пре
зидент США Д. Эйзенхауэр.

Перед тем, как закрыть заключительное за
седание, Э. Фор в качестве Главы французской 
делегации обращается к присутствующим на за
седании Главам правительств и членам делега
ций с заявлением. .

После этого Э. Фор объявляет заседание за
крытым.

Развитие народного хозяйства 
Российской Федерации

Приняли повышенные обязательства
В волочильном цехе .Vs 6 Но- j нить годовой план не в 20, а к 

вотрубного завода проходят р а - , 18 декабря: повысить производи- 
бочие собрания по ознакомлению ; тельноеть труда еще на 2 про- 
с документами июльского Плену- цента к ранее принятому обяза
на ЦК КПСС. Рабочие высказыва-1 тельству: снизить себестоимость 
ют свое полное одобрение реше- готовой продукции еще на 0.2
нпй партии п встают на трудо
вую вахту в честь XX съезда 
партии.

Чтобы эту дату ознаменовать 
новыми трудовыми достижения
ми, волочплыцпкп пересмотрели 
ранее принятые обязательства в 
сторону их увеличения.

Труженики дали слово вынол-

процента.

Коллектив цеха приложит все 
усилия к тому, чтобы с честью 
выполнить повышенные обяза
тельства и Дать Родине сотни 
тонн труб сверх годового плана.

А. БРОВЧЕНКО, 
председатель цехкома.

Опубликовано Сообщение Ста
тистического Управления РСФСР 
об итогах выполнения государст
венного плана развития народно
го хозяйства РС-ФСР на 1955 год 
за первое полугодие. В Сообще
нии указывается, что план по 
производству валовой продукции 
в промышленности республикан

ского п местного подчинения 
РСФСР выполнен на 104 процен
та. Большинство предприятий, 
подчиненных министерствам и 
ведомствам РСФСР, перевыполни
ли план. Только предприятия 
лесной и рыбной промышленно
сти РСФСР недовыполнили план.

По сравнению с первым полу
годием прошлого года валовая 
продукция всей промышленности 
РСФСР в первом полугодии это
го года возросла на 7 процентов. 
Перевыполнен план по производ
ству проката черных металлов, 
по добыче угля, по производству 
железобетонных изделий, сель
скохозяйственных машин, хлоп
чатобумажных, шерстяных, льня
ных и шелковых тканей, обуви.

В колхозах, машинно-трактор
ных станциях и совхозах РСФСР 
проделана значительная работа 
для досрочного выполнения зада

ний январского Пленума . ЦК 
КПСС. Посеяно яровых культур 
на 11 миллионов гектаров боль
ше, чем в прошлом году, в том 
числе кукурузы на 8 миллионов 
гектаров. МТС и совхозы за 1954 
год и за первую половину этого 
года вспахали целинных н за
лежных земель в районах Сиби
ри, Урала. Поволжья, Северного 
Кавказа н других районов РСФСР 
—  11,6 миллиона гектаров н за
сеяли зерновыми и другими сель
скохозяйственными культурами 
около 10 миллионов гектаров.

Сельское хозяйство РСФСР в 
первом полугодии 1955 года по
лучило много сельскохозяйствен
ной техники. Теперь (к 1 пюля 

, 1955 года) в сельском хозяйст
в е  РСФСР свыше 870 тысяч 
тракторов (15-сильноя печпеле- 
нпи) и 230 тысяч зерновых ком
байнов.

За девять месяцев'—  с 1 ок
тября 1954 года по 1 июля 1955 
года в колхозах надоено молока 
па 31 процент больше, чем за 

соответствующий период 1953—  
j 54 годов и на 52 процента боль
ше, чем в 1952— 53 годах. J bc- 

I лнчнлось производство мяса, шер- 
I сти. Общее поголовье пр дуктив-

j ного скота в республике по всем 
! категориям хозяйств в текущем 
j году по сравнению с 1 июля 
I 1954 года увеличилось (по пре- 
I дварительным данным): коров —  

на 7 проц. и овец— на 9 проц.,
1 поголовье свиней сохранилось на 

уровне прошлого года.
Возрос объем капитальных 

! вложений в отрасли тяжелой 
промышленности, находящейся 

: на территории РС-ФС-Р. увелнчнд- 
j ея объем жилищного н других 
; видов строительства. Достигнуты 
j успехи в увеличении пропзводп- 
I тедьностн труда, в развитии тор

говли и культуры. Число окон
чивших средние школы и полу
чивших аттестат зрелости уве^ 
.дичилось в текущем году по 
сравнению с прошлым годом на 
22 иропента. а по сравнению с 
1950 годом —  в 3.7 раза. Выс
шие учебные заведения и техни
кумы выпускают в текущем году 
свыше 380 тысяч молодых спе
циалистов —  на 40 тысяч боль
ше. чем в прошлом году.

В первом полугодии 1955 года 
продолжались работы по даль
нейшему благоустройству горо
дов. рабочих поселков и сельских 
районных центров. (ТАСС).



Партийная жизнь
Все силы — на досрочное 

выполнение пятилетки
На одном из собраний партий

но-хозяйственного актива комму
нисты и передовики производства 
завода отопительных агрегатов 
всесторонне обсудили мероприя
тия по дальнейшему росту выпу
ска продукции.

Коллектив имеет некоторые ус
пехи в своей работе, особенно они 
значительны за последние годы 
пятой пятилетки, но тем не ме
нее имеются серьезные недостат
ки, которые снижают произво
дительность труда, удороікаюг се
бестоимость готовой продукции. 
Большие простои имеющегося 
оборудования и неиспользование 
производственных мощностей и 
площадей являются также отри
цательным фактором в нашей ра
боте.

Коммунисты и беспартийный 
актив вскрыли причины наруше
ний технологической и трудовой 
дисциплины, низкого уровня ме
ханизации ряда участков, кото
рые приводят к тому, что суточ
ные планы не выполняются.

На заводе недооценивается 
применение передовой технологии 
в производстве. Следует бросить 
упрек ц в адрес производственно- 
технического отдела, который не 
достаточно уделяет внимания раз
работке новых, прогрессивных 
способов обработки изделий, по
вышающих производительность 
труда.

Известно, что на каждом заво
де главный инженер —  ведущая 
фпгура производства. От него во 
многом зависит механизация и ав
томатизация производственных 
процессов, совершенствование 
технологии, творческая деятель

ность рационализаторов и изобре
тателей.

На заводе отопительных агре
гатов служба главного инженера 
не мобилизует ірационализаторов 
на решение целого ряда важней
ших, актуальнейших тем, так 
нужных заводу.

Сразу же после актива комму
нисты и лучшие люди завода уси
лили свое трудовое напряжение, 
внимательнее стали относиться 
к порученной работе. Результаты 
на лицо. План первого полугодия 
по валовой и товарной продук
ции перевыполнен, значительно 
увеличилась выработка на одного 
рабочего, пополнились ряды пе
редовиков производства.

Ведущая роль в социалистиче
ском соревновании принадлежит 
коммунистам, по которым равня
ются все остальные. Образцом 
добросовестного отношения к тру
ду может служить коммунист ме
ханосборочного цеха В. П. Дедик, 
выполняющий ежемесячно по две 
и две с половиной нормы. А. Ф. 
Крапивин на деле оправдывает 
высокое звание коммуниста.

Трудящиеся завода в ответ на 
обращение участников городского 
совещания передовиков производ
ства обязались план пятой пяти
летки завершить к 7 ноября.

Сейчас вся партийно-организа
ционная и политико-массовая ра
бота направлены на то, чтобы мо
билизовать коллектив на претво
рение в жизнь своих обяза
тельств, на выполнение решения 
июльского Пленума ЦК КПСС. .

С. Д О Л ГИ Х , 
секретарь партбюро завода  

отопительных агрегатов.

Однодневный семинар
Горком партии КПСС 25 июля 

провел однодневный семинар се
кретарей партийных организа
ций предприятий и учреждений 
города.

Участники семинара прослу
шали лекцию лектора обкома 
партии тов. Нульмана «О 
международном положении». По 
вопросу «Организация аги
тационно - массовой работы» 
выступил заведующий отде
лом пропаганды и агитации 
горкома партии тов. Тимошин. О 
роли партийной организации 
предприятия во внедрении новой 
техники и в повышении произ
водительности труда рассказал 
заведующий промышленно-тран

спортным отделом горкома пар
тии тов. Тарарин. Редактор го
родской газеты «Под знаменем 
Ленина» тов. Корднжов выступил 
на тему: «Руководство парторга
низацией стенной печатью». 
Практические советы по оформле
нию документов по приему в 
кандидаты и в члены партии дал 
заведующий отделом организаци
онной работы горкома партии 
тов. Демакин.

О впечатлениях о пездке пар
тийных работников нашего го
рода в Еаменск-Уральск на се

минаре поделились заведующий 
библиотекой горкома партии тов. 
Абрамов и секретарь горкома 
партии тов. Бранчукова.

НА ТЕМЫ ДНЯ Благоустроить дороги, 
упорядочить автобусное сообщение
★ ★

Когда же будет дорога?
С 14 июня автобусы прекрати

ли движение на поселок Динас и 
не доходят до станции Хромпик. 
Многие рабочие обвиняют в от
сутствии автобусного движения 
в этих направлениях обычно 
Первоуральскую автотранспорт
ную контору.

Руководство последней не мо
жет пускать автобусы по бездо
рожью. Как известно, дорога от 
моста через реку Чусовую до по
селка Динас находится в крайне 
плохом состоянии. Редкий рабо
чий день не проходит, чтобы ав
тобус проработал до конца своей 
смены. О плохом состоянии доро
ги давно уже знает директор Ди
насового завода тов. Губко, но 
мер до сих пор никаких не при
нимает. О плохом состоянии доро
ги от Новотрубного завода до 
станции Хромпик знают зав. 
горкомхозом тов. Дрягин и в гор

исполкоме. Известно это руковод
ству Хромпикового завода, кото
рое непосредственно отвечает за 
участок от Новотфубного завода 
до станции.

Неблагоустроен железнодорож
ный переезд Старотрубного заво
да. При таком переезде сокра
щается, конечно, время эксплуа
тации автобуса.

Разворот на станции Хромпик 
находится весь в больших вы
боинах.

Проходит первая половина лет
него периода, а руководители 
предприятий и некоторых город
ских организаций плохо заботят
ся об улучшении обслуживания 
автобусным движением трудя
щихся.

Справедливо спрашивают тру
дящиеся: «Когда же будут хоро
шие дороги?».

К. П.

Просьба не удовлетворена
Возле тротуара по улице Пу.га- Мы, жильцы дома № 16, об

ращались к коменданту Техторода 
тов. Рябкову, чтобы ои направил 
машины с шлаком и засыпал эти 
ямы. Но тов. Рябков пренебрег 
нашей просьбой.

чева в Техгороде проходит тран
спортная дорога. Вся она разры
та, появились большие ямы. В 
этих ямах всегда находится во
да. Вода застаивается, зеленеет. 
К тому же часто по этой дороге 
проходят машины. Вода переме
шивается с грязью и издает не
хороший запах.

у т к и н ,  к у з я к и н ,
ТУВАЕВА и другие, 

всего 6 подписей.

ПО СТРАНИЦАМ  
Ж У РН АЛ О В „Коммунист", № 10

Вышел из печати очередной 10 
номер теоретического и политиче
ского ж урнала ЦК КПСС «К ом 
мунист».

П ередовая статья ж урнала, 
озаглавленная «Настойчиво улуч
шать хозяйственное руководство в 
промышленности», посвящ ена уси 
лению роли руководителей пред
приятий в борьбе за  дальнейший  
технический прогресс нашей про
мышленности. I

В номере помещ ена статья 
Д . Кукина «В. И. Ленин о  рево
люции 1905— 1907 годов», она 
приурочена к выходу в свет сбор
ника основных произведений  
В. И. Ленина о революции 1905 

—  1907 годов.
Большой интерес представляет  

статья В. М алинина, Н. Тарака
нова, И. Щ ипанова «П ротив сов
ременных буржуазны х фальсифи
каторов истории русской филосо

фии», в которой дана критика 
книг современных бурж уазны х  
философов Р. Хейра, С. Томпкин
са, Б. Ш ульце, И. Лоссжого, 
В. Зеньковского, извращающих 
историю русской философии.

Госполитиздат выпустил недав
но в свет Сборник постановлений  
П ленумов Ц К К П С С , совместных 
постановлений Ц К  КПСС и Сове
та Министров СССР по вопросам  
сельского хозяйства, опубликован
ных в печати с сентября 1953 года 
по май 1955 год, который называ
ется «В помощь партийному ра
ботнику». В разделе «Критика и 
библиография» ж урнала дан о б 
зор материалов этого сборника. 
Помещены рецензия Я. Д зер ж и н 
ского на книгу Валентины Н айдус  
«Ленин в Польше», вышедшей в 
издании «Книга и знание» в В ар
шаве и другие материалы .

Некоторые руководители считают, что дороги и, как некогда пи
сал А. П. Чехов, «Мосты для того только и строятся, чтобы их объ 
езж али».

О н е у д о б с т в а х  
п а с с а ж и р о в

Уже более месяца, как прекра
тилось автобусное движение до 
станции Хромпик из-за плохого 
состояния дороги. Конечной оста
новкой стал Новотрубный завод. 
А ведь от него до станции боль
ше километра. Это создает не
удобства для пассажиров.

Благоустроить дорогу от оста
новки Новотрубный завод до 
станции Хромпик обязано руко
водство Хромпикового завода, но 
оно ничего не предпринимает^ и 
дорожные работы не начались. -

Пора сделать на автобусных 
остановках площадки и павильо
ны. А то, например, около вок
зала автобус останавливается у 
помойной ямы, в грязи. В дожд
ливую погоду ожидающим негде 
укрыться.

Разрешить эти насущные во
просы —  не проблема для тако
го промышленного города, как 
Первоуральск.

П ЕТРО ВА, К ОВАЛЕВ,
СМ И РН О ВА, П ОСПЕЛОВА, 

ПЕТУХОВ, К О ЗЛО В, 
к о з и ц и н .

ОТ Р Е Д А К Ц И И . Ещ е 8 июня 
в газете «П од  знаменем Ленина» 
был помещ ен материал «Рем он
тировать дороги». После этого 
ряд руководителей ответило ре
дакции о  принимаемых мерах. В 
частности, директор Динасового  
завода тов. Губко писал о том, 
что дорога будет отремонтирова
на, в соответствии с  ассигнова
ниями на текущий год. Но публи
куемые сегодня материалы гово
рят о  другом.

Благоустройством дорог по-на
стоящему не занимаю тся ни Д и 
насовый, ни Хромпиковый заводы  
и тем самым не создаю т усло
вий для автобусного движения.

Трудящиеся города справедли
во задаю т вопрос: когда ж е будут  
хорошие дороги , когда будет на
лаж ено автобусное движение с 
поселком Д и нас и со станцией 
Хромпик.

Конференция покупателей
Недавно в магазине № 25 

(ОРС Новотрубного завода) состо
ялась конференция покупателей, 
посвященная качеству мебели и 
ее спросу. В конференции приня
ли участие представители мест
ной промышленности и общест
венности: промкомбината, торг- 
отдела и так далее. Присутство
вало около 50 покупателей.

Участники конференции вскры
ли много недостатков по качест
ву и ассортименту мебели местно
го производства, внесли ряд пред
ложений по улучшению торговли 
мебелью.

В своем выступлении домохо
зяйка тов. Лысова сказала, что 
ассортимент продукции, выпу
скаемой горпромкомбинаФом и ар
телью «Урал», узок, качество 
мебели этих предприятий не от
вечает требованиям покупателей. 
Так, столы производятся почему- 
то только малого размера, они 
низкие и неудобные. Для боль
шой семьи такой стол, конечно, 
не подойдет, а другого в городе 
не купишь. Трюмо выпускают 
высокие, без тумбочек, грубой 
работы, они не имеют вида.

Работница Новотрубного заво
да тов. Мегилева заявила: «Мы, 
покупатели, хотим, чтобы мебель 
в комнате была однородной по ха
рактеру оформления, материалу, 
лицевой отделке, а также по цве
ту. Каждый из нас стремится к 
тому, чтобы красиво обставить 
квартиру. К нашему горю, мест
ные поставщики не дают воз
можности сделать этого. Они вы
пускают мебель одного типа и 
цвета лишь желтого. Ну, ,а как 
быть, если тебе надо изделие 
кирпичного цвета?».

Покупатели Нифонов, Ива
нов и другие говорили о том, что 
мебель местной промышленности 
не соответствует торговым сортам. 
Так, на поверхности многих из
делий бывают сучки, на лицевой 
стороне —  царапины, трещины, 
неровно ложится краска. Пройдет 
два— три месяца после покупки 
такой мебели и она распадается 
на детали.

Директор магазина Эй 25 тов. 
Зотова также высказала серьез
ные претензии в адрес руководи
телей предприятий местной про
мышленности, которые изготовля

ют продукцию низкого качества 
и в ограниченном ассортименте. 
Она отметила, что на диваны, 
шифоньеры, стулья и другие 
предметы выпускаемые, напри
мер, промкомбинатом, очень сла
бый спрос. Эти же предметы ме
бели, поступающие из Свердлов
ска и других городов, несмотря 
на более высокую цену, пользу
ются большим вниманием населе
ния и быстро раскупаются.

Выступившие на конференции 
представители горпромкомбината 
тт. Борисов и Белорусцев пыта
лись переложить вину за низкое 
качество продукции на гортоп ко,- 
торый, дескать, поставляет пло
хую древесину, с обилием сучков.

Не этого ждали от прздставите- 
лей промкомбината присутство
вавшие на конференции. Покупа
тели надеялись, что руководите
ли местной промышленности 
признают свои недостатки и бу
дут стремиться к тому, чтобы 
выпускать для советского чело
века хорошую, разную, красивую 
мебель.

А. СИ ЛАН ТЬЕВА, 
старший инспектор ОРСа.



Шире соревнование волочильщиков двух заводов!
★

Пора покончить  
со ш турм овщ и ной

И. П. КОВАЛЬЧУК, 
бригадир отделки 

Новотрубного завода
Заслушав информации руково

дителей цехрв, можно судить, 
что оба коллектива волочильщи
ков в первом полугодии потруди
лись хорошо. Но если бы были ис
пользованы даже имеющиеся ре
зервы, результаты могли быть 
значительно выше.

Ведь как мы выполняем план? 
За счет штурмовщины. Начнется 

месяц. Первую декаду раскачи
ваемся— нет заготовки. Вторая де
када подойдет —  начнутся кое- 
какие сдвиги. А уж остальные 
десять дней месяца в цехе пол
ный аврал. Все руководители с ут
ра и до ночи в цехе, все торопят
ся: «давай, давай, нажимай». Ну 

•и нажимаем так, что не считаем
ся ни с чем. Пусть металл идет в 
брак, лишь бы план не прова
лить. Разве это правильная орга
низация труда?

У нас в цехе обрабатывается 
очень много марко-размеров. Но 
работаем в неподходящих услови
ях. При выдувании пыли из труб, 
она из-за недостаточной венти
ляции, попадает в организм чело
века. Об этом говорили почти что 
на всех совещаниях, рабочих соб
раниях. Но дело не изменилось.

Коллектив отделки настоятельно 
требует установдть пылеулавли
ватели.

Пусть наше соревнование по
служит дальнейшему росту про
изводительности труда, внедре
нию всего нового, передового.

НЕТ УСЛОВИЙ ДЛЯ
ВЫСОКОПРОИЗВОДИТЕЛЬНОЙ

РАБОТЫ

А. Г. ВЕРШИНИН,
резчин Старотрубного завода
Из месяца в месяц волочиль

щики перевыполняют государст
венные задания и в этом есть до
ля труда коллектива отделки.

Но я прямо скажу, наши пра
вильщики, резчики могли бы 
работать гораздо лучше, если бы 
со стороны администрации цеха 
отделке уделялось больше вни
мания.

Когда же, наконец, ручной 
труд у нас будет заменять совре
менная техника? Ведь можно же 
на станках установить пневма
тические патроны, что позволит 
повысить производительность тру
да резчиков.

Давно ведутся разговоры о ме
ханизации кулачково-правильных 
станов, но результатов не видно. 
Необходимо на обрезных пилах 
«Радиак» установить более мощ
ный вентилятор.

Обрезные станки у нас произ
водительные, но в течение смены 
они загружаются неполностью: 
или нет труб, пли нет дисков.

Еще одно замечание о плани
ровании производства. Первую 
половину смены труженики от
делки работают с прохладцей, так 
как нет труб, а вторую подовнну 
—  с большим напряжением. А 
нельзя ли работу организовать 
так, чтобы мы ритмично труди
лись все 480 минут?

Июльский Пленум ЦК КПСС 
требует от нас улучшать органи
зацию труда, стремиться к раз
витию технического прогресса.

С конца 1953 года идет горячее соревнование 
м еж ду коллективами волочильных цехов Старо
трубного и Новотрубного заводов. Соревнова
ние двух цехов дало езои положительные резуль
таты в области применения передовых методов 
труда.

21 июля в клубе Старотрубного завода состоя
лось объединенное собрание волочильщиков двух 
цехов, посвященное подведению итогов соревно
вания за  первое полугодие 1955 года. О х од е  вы
полнения обязательств долож или зам. начальника

----------------------------- is

волочильного цеха Новотрубного завода тов. 
Стасевич и начальник волочильного цеха Старо
трубного завода тов. Хороших. Затем выступили 
передовики производства. Они рассказали о сво
их методах работы, вскрыли имеющиеся резервы  
производства, высказали пожелание и впредь 
проводить подведение итогов с привлечением ши
рокого актива волочильщиков.

Ниже мы публикуем выступления участников  
собрания и итоги выполнения социалистических 
обязательств волочильщиками двух заводов за 
первое полугодие 1955 года.

--------------------

Увеличиваем почасовую производительность
В. Г. ИВАШ ИНА, старший стана Новотрубного завода

Я работаю на заводе девятый вую производительность можно
год. Несколько лет трудился  
кольцевым на 30-тонной волочиль
ной цепи, а теперь являюсь стар
шим стана.

В состав моей бригады входят  
два кольцевых тт. Авдкжов и 
Ковизин. Они являются квалифи
цированными кольцевыми.

Еще недавно . часовая произво
дительность кольцевых на 30-тон
ных станах не превышала 300 
метров. Но теперь эта цифра 
осталась далеко позади. В прош
лом году тов. Авдюков достиг ча
совой производительности цепи 
449 метров, за первое полугодие 
нынешнего года она у него выше 
средней на 46 метров. Передовые, 
прогрессивные показатели имеет и 
второй кольцевой тов. Ковизин.

В 1952 году на всех 30-тонных 
волочильных станах, благодаря  
установке более мощных моторов 
и увеличению диаметра рабочей  
звездочки, была увеличена ско
рость движения цепей на 4 метра 
в минуту. В 1953 году была уве
личена скорость возврата тележки 
с  0,9 метра до 1,2 метра в секун
д у . В результате этого длитель
ность цикла волочения пятиметро
вой трубы снизилась д о  34,3 се
кунды. При таких данных часо-

довесди д о  530 метров.
И з этрго видно, что даж е на

ши лучшие кольцевые еще не д о 
стигли технических возможностей  
производительности. Чем ж е объ
яснить такое отставание?

Я считаю, что есть причины, 
которые зависят от кольцевых, 
старших станов и мастеров цеха. 
Есть ещ е у нас такие кольцевые, 
которые не уплотняют свой рабо
чий день, не готовят заранее ра
бочее место, разбрасывают штан
ги, конусные болты, инструмент, 
а затем тратят время на поиски 
его.

Не все наши старшие хорошо 
помогают кольцевым. Я, напри
мер, при получении в инструмен
тальной необходимого инструмен-

вает у  нас простои на цепях.
З а  последние два с половиной 

года в связи с тем, что у  нас 
внедрено фосфатирование труб 
перед протяжкой, значительно 
ужесточены калибровки волоче
ния. М ногие размеры труб, кото
рые раньше изготовлялись в 4 
прохода, теперь изготовляются в 
три прохода, а вместо трех—при
меняется два.

О днако при протяжке труб по 
ужесточенным калибровкам мы 
нередко имеем простои станов 
из-за того, что обрываются голов
ки. Это происходит потому, что 
концы трубной заготовки имеют 
большое утолщение, бывают очень 
разлохмаченные, горелые, рваные. 
Они забиваются в головку, кото
рая становится непрочной и

та для очередного пакета труб | рвется, 
всегда заранее проверяю его. П о- J Если бы улучшили качество 
могаю кольцевым настроить стдан ; заготовки, уменьшили бы утолще- 
при переходе на другой размер, ! ния труб с концов, уменьшили 
подменяю их при необходимости и величину разлохмаченного конца, 
этим устраняю  возможный простой | мы бы имели большую производи- 
стана. [ тельность.

Н еобходимо, чтобы в цехе N° 1, П ониж ает нашу производитель-
где производится раскрой метатла 
под заготовку для нашего цеха, 
очень тщательно и точно выпал-

ность такж е низкое давление воз
духа.

Вопрос о создании нормального
няли эту  операцию. Бывает так, давления воздуха в магистрали 
что недостача на каждой трубе ] наших воздушных станов нужно 
300— 500 граммов метатла вызы- ' решить как можно скорее.

Что влияет
к.

Я работаю вальцовщиком ста
на холодной прокаткп труб в це
хе V  3.

Хороших качественных показа
телен я  добплся следующим обра
зом. ІІрпдя на смену, тщатель
ным образом проверяю качество 
трубы по наружному диаметру, 
по стенке и поверхности. Затем 
проверяю оправку, нет ли нали
пания на ней.

Если стан работает на зани
женном режиме против вадьце- 
табеля, произвожу проверку на
стройки стана и стремлюсь к то
му, чтобы получить качествен
ную трубу на режимах, которые 
записаны в вальцетабеде.

При настройке стана, прове-

на повышение качества труб
Я . ГУЛЫ Й, вальцовщик Новотрубного завода

правностн переднего патрона.
Во время работы стана слежу 

за тем, чтобы фрнкционы пода-

ряю зазоры по всей окружности 
калибров и регулирую их так, 
чтобы они были одинаковыми.

Большое значение для получе
ния хорошего качества труб име
ет правильная установка калиб
ров.

Для того, чтобы устранить на
липание или насечку, а в отдель
ных случях может быть и закат, 
требуется умелая зачистка кро
мок ручья калибров.

При зачистке калибров необхо
димо следить за тем, чтобы раз-

чи и поворота давалп равномер
ные толчки. Для этого тормозные 
ленты я регулирую, и поворот 
трубы стараюсь держать близко 
к 90 градусам.

Ведя борьбу за качество, я п 
нормы перевыполняю ежедневно 
на 20 процентов и более.

Постановления июльского Пле
нума ЦК КПСС призывают нас 
работать еще лучше, производи-

валку ручья сделать не крутую, тельнее. П я надеюсь, что наше 
а пологую, иначе на трубе может 
получиться вмятина.

В получении хорошего качест
ва трубы многое зависит от нс-

соревнование поможет нам в ре
шении задач, поставленных пар
тией п правительством перед 
нами.

Пусть крепнет  
п р о и з в о д с тв е н н а я  

д р у ж б а
В. Н. БУРДЕЙНЫЙ, 

старший стана Старотрубного 
завода

За первое полугодие труж ени
ки протяжки добились значитель
ных успехов. Наш передел теперь 
полностью механизирован и это 
позволило нынче повысить пр ои з
водительность волочильных цепей 
на пять процентов по сравнению  
с тем ж е периодом прошлого года.

В этом полугодии, существовав
шая до сих пор индивидуальная 
промасловка труб, заменена цен
трализованной, что намного о б 
легчило труд кольцевых. П равда, 
пока смазка ещ е некачественная, 
она быстро разлагается. Но мы 
ведем упорные изыскания и д о 
бьемся во что бы то ни стало 
удлинения сроков ее эксплуата
ции. Сейчас проводятся работы по 
внедрению фосфатирования труб.

Н о наряду с положительным, 
имеется еще много недостатков. 
М ного простоев на волочильных 
цепях. Почему? Д а  потому, что 
цепи несвоевременно загруж аю т  
работой. П ростаивают кольцевые 
из-за отсутствия инструмента.

Зачастую бывает, что оборудо
вание у нас не совершенствуется. 
Приведу факт. Трос на возврате 
болта часто вытягивается. И вот 
на обратную натяжку троса за 
трачивается д о  30 минут каждый 
раз. А  ведь этого мож но бы и из
бежать, если один из роликов 
сделать натяжным, тогда вся эта 
операция проходила бы во время 
работы. Но вся беда  в том, что 
руководство нашего цеха, видимо, 
боится усовершенствований. И на
че ее поведение расценивать 
нельзя.

Неплохо работаю т молота. Но 
они могли бы работать ещ е луч
ше, если бы у  нас установили 
пресс для рубки головок труб. 
Сейчас мы режем головки автоге
ном и автогенщик никак не успе
вает нарезать столько, сколько 
это необходимо для ритмичной 
рабопгы. И опять разговор об 
установке пресса ведется давно, 
но дальш е разговоров д ел о  не 
двигается. С установкой ж е прес- 

1 са  разрешился бы положительно 
вопрос и с  загрузкой цепей.

Если только мы все вместе по
ставим на служ бу скрытые резер
вы, добьемся загрузки цепей тру
бами. ликвидируем простои, то  
коллектив протяжки обеспечит  
цех трубами в количестве, необхо
димом для перевыполнения госу
дарственного плана.

Сегодняшняя наш а встреча, ор
ганизованная впервые за  многие 
годы нашего соревнования, меня 
и моих товарищей радует от всей 
души. Наши встречи помогут нам 
в совершенствовании производст
ва, в выполнении грандиозных 
задач по строительству комму
низма.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИВОВ ВОЛОЧИЛЬЩИКОВ НОВОТРУБНОГО И СТАРОТРУБНОГО ЗАВОДОВ 
НА 1955 ГОД И ВЫПОЛНЕНИЕ ИХ ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ

НОВОТРУБНЫЙ ЗА В О Д

Обязательство Выполнено

С ТАРО ТРУБН Ы Й  ЗА ВО Д

О бязательство Вы полнено

Д ать сверх годового плана 
Сэкономить: металла

топлива 180 тонн

электроэнергии 60 тыс. киловаттчаеов

Повысить производительность труда на 3 проц

Снизить потери от  брака на 10 проц.

Снизить себестоимость на 0,5 проц.

Внедрить 100 рационализаторских предложений  
Обучить разными формами учебы 250 рабочих 
Оказывать помощь подсобному хозяйству ТА 2

Вступая в соревнование, кол
лективы двух цехов просили быть 
их арбитром редакцию газеты 
«П од знаменем Ленина».

1000 тонн ! Выдано 343 тонны 
150 тонн Сэкономлено 192

тонны
П ерерасход 215 
тонн
Сэкономлено 7 ты
сяч
Повышена на 1,86 
процента
Брак завышен Ата 
4 процента 
Завышена на 1,3 
процента.
Внедрено 59 
Обучено 105 
Оказывается си
стематически4 

Редакционная коллегия, рас
смотрев представленные материа
лы о выполнении соцобязательств 
за  первое полугодие, решила:

Д ать сверх годового плана 800 тонн труб 

Сэкономить: металла 25 тонн

топлива _ 25 тонн

электроэнергии 10000 киловаттчаеов

Снизить брак на 15 проц.

Снизить себестоимость продукции на 0.25 проц. 

Повысить производительность труда на 4,1 проц.

Внедрить 100 рационализаторских предложений 

Признать победителем  
цеховом соревновании коллектив 
волочильного цеха Старотрубного 1 показателям.

Выдано 350 тонн 

П ерерасход 12,5 т. 

Сэкономлено 24 т.

Сэкономлено 
26749 киловаттча- 
сов.

Снижен на 22,5

процента..

Снижена

процента
Повышена

на 0,46

на 4,5

процента.
Внедрено 47. 

меж.  завода, обеспечившего выполне
ние обязательств по наиболее 
важным технике - экономическим



В странах народной демократии

П о д г о т о в к а  в К Н Д Р  к п р а зд но ва н ию  д е с я т о й  
г о д о в щ и н ы  о с в о б о ж д е н и я  Кореи  

С о в е т с к о й  Армией

Городсние новости

ІВ Корейской Народно-Демокра
тической Республике идет актив
ная подготовка к празднованию 
десятой годовщины со дня осво
бождения Кореи Советской Ар
мией. В городах, деревнях и ры
бацких поселках проводятся бе
седы и лекции. Открылись фото
выставки, посвященные освобож
дению Кореи Советской Армией и 
успехам корейского народа в вос
становлении страны.

В городе Хесане заканчивает
ся строительство Дома корейско- 
советской культуры. Дома корей
ско-советской культуры и корей
ско-советской дружбы откро
ются к 15 августа также и в ря
де других городов и поселков 
КНДР.

25 июля в Пхеньяне открылся 
Всекорейский художественный 
фестиваль в честь «15 августа» 
—  Дня освобождения Кореи.

Во Дворце культуры и науки 
имени И. В. Сталина

Ежедневно Дворец культуры и 
науки имени И. В. Сталина в 
Варшаве посещают тысячи поль
ских трудящихся.

В помещении Дворца начали 
свою работу Польская Академия 
наук, Общество по распростране
нию научных и политических 
знаний, Институт общественных

наук. Театр Войска польского, 
молодежный и кукольный театры 
уже показали свои постановки. 
В кинозалах «Дружба» и «Моло
дая гвардия» демонстрируются 
советские кинофильмы, в музее 
промышленности и техники от
крылась выставка: «Технический 
прогресс на службе человека».

УЧАСТИЕ КИТАЙСКИХ УЧЕНЫ Х В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ  
ПЯТИЛЕТНЕГО ПЛАНА КНР

Академия н аук ' Китайской На
родной Республики наметила ши
рокую программу работ, которые 
будут способствовать выполне
нию задач развития народного 
хозяйства Китая в первой пяти
летке. За годы первой пятилет
ки при Академии наук КНР будет 
создано 23 новых научно-иссле
довательских института и много 
других научно-исследовательских 
учреждений.

В годы первой пятилетки ки
тайские ученые будут уделять 
основное внимание вопросам изу
чения и применения атомной 
энергии в мирных целях, разви
тия металлургии в связи с соз
данием новых металлургических 
баз в Баотау и других районах 
страны. В области общественных 
наук основное внимание будет 
обращено на изучение вопросов 
новейшей истории китайской ре
волюции.

Поселок Магнитка. >
НА СНИМКЕ: угол улиц

Энгельса и Горняков.
Фото М. Арутюнова.

Воскресник
Более 50 комсомольцев города 

участвовали в воскреснике . на 
строительстве нового стадиона. 
Они помогали строителям в воз
ведении беговых дорожек.

ОТДЫХАЛИ В ЛЕСУ

Свой выходной день трудящие
ся 5-го цеха Хромпикового заво
да'провели в лесу около города. 
На свежем воздухе они хороню от
дохнули, играли в волейбол, за
горали.

Доходы займодержателей
Советские займы способствуют подъему народного хозяйства 

СССР и вместе с тем приносят большие доходы населению. Так, в 
1954 году сберегательные кассы Первоуральска выплатили 34.500 
выигрышей на сумму 6 миллионов 810 тысяч рублей.

В этом^году доходы займодержателей от государственных-зай
мов значительно возрастают. Только за шесть месяцев сберега
тельные кассы города выплатили 21.179 выигрышей на общую 
сумму 4 миллиона 200 тысяч рублей, в том числе: по 50 тысяч 
рублей два выигрыша, по 25 тысяч три выигрыша, по 10 тысяч 
рублей одиннадцать выигрышей и по 5 тысяч —  24 выигрыша.

Особое место в сумме выплат выигрышей занимает государст
венный трехпроцентный внутренний выигрышный заем. Сумма 
этого займа каждый год увеличивается на один разряд (а это уве
личивает количество выигрышей и сумму выплат по выигрышам. 
Поэтому из года в год облигации трехпроцентного выигрышного 
займа пользуются все большим спросом населения. 30 июля со
стоится 46-й тираж выигрышей этого займа. И. ПИСЦОВ.

КА Л Е Н Д А РЬ
Физкультура и спорт

В столице Польской Н арод
ной Республики —  Варшаве—  
закончилось строительство 
Д ворца культуры, и науки име
ни И. В. Сталина, который со
оруж ался силами и средствами  
СССР в дар польскому народу.

НА СНИМ КЕ: вид на Д во
рец со стороны Сасского сада.

Фото Польского Центрально
го фотоагентства.

В КИТАЙСКОЙ Н А РО ДН О Й  РЕ С П У Б Л И К Е
В городе Цзямусы (провинция Хэйлунцзян) построена 

электростанция. О борудование для нее поставлено предприя
тиями Советского Союза.

НА СНИМ КЕ: советский специалист с группой ведущих 
работников новой электростанции. Слева направо— директор 
Ван Гуй-линь, инженер Ван Цзай-син, советский инженер  
К. Макаров, начальник цеха Чжан Цзин-во. Справа— пере
водчик Ж ень Цзинь.

Фото Вэн Чунь-дэ (агентство Синьхуа).

РО ЗЫ ГРЫ Ш А ПЕРВЕНСТВА  
ОБЛАСТИ ПО ФУТБОЛУ  

I ГРУП ПА (II П О Д ГРУ П П А) 
2 КРУГ

2 августа
Д и н ас — Асбест  
4 августа
Хромпик —  Асбест  
7 августа 
Д и н ас — УАЗ 
К аменск - Уральск— НТЗ 
Хромпик —  Дегтярка 
9 августа 

Хромпик — УАЗ 
12 августа 
Н Т З— УАЗ ■
14 августа 
Дегтярка —  НТЗ 
Каменск-Уральск — Хромпик 
17 августа 
Н Т З— Ревда 
Д и н ас — Хромпик 
21 августа 
Р евда — Хромпик 
Н Т З — Д инас  
28 августа
Д и н ас — Дегтярка  
А сбест — НТЗ 
31 августа
Каменск-Уральск — Динас  
НТЗ — Хромпик

Успех спортсменов-новотрубников

в

СОРЕВНОВАНИЯ 
ВОЛЕЙБОЛИСТОВ 

II БАСКЕТБОЛИСТОВ 
воскресенье, 24 июля, на 

стадионе Новотрубного завода на
чались состязания в счет город
ской спартакиады по волейболу 
и баскетболу между производст
венными коллективами. Первыми 
встретились волейболисты «Бу
ревестника» и Новотрубного за
вода. Победили спортсмены «Бу
ревестника» со счетом 2:1. С та
ким же итогом волейболисты 
Хромпикового завода обыграли 
динаеовцев, а вчера новотрубни- 
ки —  хромпиковцев.

Баскетболисты Новотрубного 
завода первую игру провели со 
спортсменами Уралтяжтрубстроя. 
Результат встречи 65:32 в их 
пользу. Новотрубники с большим 
преимуществом выиграли и у 
хромпиковцев (74:24).

Ф изкультурники  Новотрубного 
завода успешно выступают в 
спортивных соревнованиях. В 
комплексе по всем летним видам 
они заняли первое место в состя
заниях областного совета ДСО 
«Металлург» и завоевали перехо
дящий нубон.

На днях спортсмены завода 
выезжали в Свердловск для уча
стия в третьей спартакиаде 
облпрофсовета. В программе были 
плавание, легкая атлетика, фут
бол, гребля и велосипед.

Команда новотрубников вышла 
победителем по плаванию и завое

вала право участия в зональных 
соревнованиях ВЦСПС. По легкой 
атлетике, в мужской эстафете 
4 x1 0 0  первоуральцы заняли тре
тье место. Тов. Поторочин завое
вал звание чемпиона облпрофсо
вета в тройном пры ж ке с разбе
га. Футболисты завода вышли в 
финал и им предстоит встретить
ся с командой Ново-Тагильского 
завода.

Таким образом, в комплексе 
по всем видам спортсмены Ново
трубного завода оказались на 
втором месте, вслед за уралма- 
шевцами.

В ЧЕСТЬ ДНЯ ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА

На водной станции Старотруб
ного завода в честь Дня Военно- 
Морского Флота, проходили сорев
нования по плаванию.

Дистанцию 100 метров воль
ным стилем выиграл В. Портнов 
(школа № 10), его время 18,8 
секунды. Вторым был представи
тель Новотрубного завода И. Ани
симов. В. Портнов первенствовал 
также в плавании на 100 метров 
на спине:

100 метров стилем брасс, бы
стрее всех проплыл Г. Черкасов 
(Новотрубный завод). Он же был 
первым на дистанции 200 метров 
в плавании стилем баттерфляй.

Лучшее время на дистанцию 
200 метров стилем брасс показал 
Никонов (школа № 10).

Первой дистанцию 100 метров 
вольным стилем закончила 
Т. Плохова.

НА КУБОК ОБЛСОВЕТА 
«ДИНАМО»

На стадионе Хромпикового за
вода состоялась игра по футболу 
на кубок областного совета «Ди
намо» между динамовцами Н-Ту- 
ры и Первоуральска.

Встречу выиграли гости со 
счетом 3:1.

Редактор Н. КО РДЮ КО В.

П О РТН О ВА Вера Дмитриевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, ул. Ленина, 113, возбуж дает  
судебное дело о  расторжении  
брака с П О РТН ОВЫ М  Виктором 
Александровичем, проживающим в 
г. Первоуральске, пос. Пильная, 
ул. 2-я Пильная, 28. Д ело будет  
рассматриваться в Народном суде  

! III участка гор. Первоуральска.

ГУСЕВ Александр Тимофеевич, 
проживающий: пос. Хромпик, ул. 
Химиков, дом 4, кв. 3, возбуж дает  
судебное дел о  о расторжении  
брака с ГУСЕВОЙ Клавдией 
Андреевной, проживающей: пос.
Хромпик, ул. Воровского, 8. Д ел о  
будет рассматриваться в Н арод
ном суде II участка г. П ерво
уральска.

БАЧ УРИ Н А Анна Андреевна, 
проживающая: гор. Первоуральск, 
Стахановский поселок, улица 
Тельмана, дом №  3, кв. 2, воз
буж дает судебное дел о  о растор
жении брака с БАЧ УРИ Н Ы М

Алексеем Степановичем, прожи
вающим: Соцгород, улица Герце
на, 7, кв. 24. Д ел о  будет р ас
сматриваться в Народном суде  
III участка г. Первоуральска.
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